

24 de enero de 2025



Parque infantil del Aeropuerto de Fuerteventura. © Aena.

## El Aeropuerto de Fuerteventura inaugura su nueva zona infantil

El Aeropuerto de Fuerteventura pone en servicio su nueva zona infantil bautizada como “Parque Espacial”, para mejorar la experiencia de las familias que viajan con niños. Este nuevo espacio de 57 m<sup>2</sup> se encuentra en el vestíbulo de Llegadas y está equipado con un hidroavión, una torre con pasarela y tobogán inspirados en el espacio, un panel interactivo y un cartel galáctico. Con este, ya son tres los parques infantiles disponibles en el aeropuerto, ubicados dos de ellos en Salidas y uno en Llegadas. El objetivo de estas zonas infantiles es crear un ambiente lúdico y educativo, enfocado en amenizar la espera de todas aquellas familias que pasen por el aeropuerto.